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Ementa: 	CRIAR NO VELÓDROMO MUNICIPAL UM 
PROGRAMA 0E- iNICIAÇÃO AO CICLISMO DE PISTA 
(INIC(ANTES) E A IMPLANTAÇÃO DE UM CENTRO 
DE TREINAMENTO DE CICLISMO VISANDO O 
INCENTIVO AO ESPORTE DE ALTO RENDIMENTO 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, para que se crie no 

Velódromo Municipal um Programa de Iniciação ao Ciclismo de pista (Iniciantes) e a 

implantação de um Centro de Treinamento de Ciclismo visando o incentivo ao 

esporte de alto rendimento (Atletas profissionais). 

JUSTIFICATIVA 

Apresento ao Sr. Prefeito Municipal e ao Sr. Secretário Municipal de Esportes 
a seguinte sugestão visando um melhor aproveitamento da estrutura do Velódromo 
Municipal. 
Para formar atletas de ciclismo de pista são necessários dois equipamentos 
fundamentais: O velódromo e a bicicleta especifica. 
O ciclismo de pista é um esporte com várias categorias, por isso sugiro a criação de 
um programa de iniciação ao ciclismo de pista, visando a formação de atletas e a 
implantação de um centro de treinamento de ciclismo visando o incentivo ao esporte 
de alto rendimento (atletas profissionais). Seria uma alternativa para se utilizar a 
ótima estrutura do nosso Velódromo e desenvolver o esporte da base ao alto 
rendimento. 
Atualmente o Brasil não consegue competitividade no ranking mundial e continua 
sem tradição no esporte, pois parou de investir na modalidade. Por exemplo, de 
acordo com o site vadebike.org, o velódromo do Rio de Janeiro foi demolido em 
2013 causando o encerramento da equipe que la treinava. Todo o trabalho 
desenvolvido por atletas, treinadores e equipe de apoio foi jogado no lixo. Em São 
Paulo a pista da CepeUSP, idealizada para os jogos pan-americanos de 1975, está 
abandonada a quase 30 anos. Em 2008 o diretor do CepeUSP, defendia que o 
espaço não fosse reformado, acreditando haver poucos ciclistas de pistas, porém 
não havendo estrutura mínima para que o esporte possa ser praticado, não haverá 
atletas da modalidade. 
Indaiatuba tem a chance de se destacar no cenário nacional desse esporte, já que 
possui uma excelente estrutura em seu Velódromo Municipal. Além do velódromo de 
nossa cidade, existem apenas outros 5 velódromos em todo país, em diferentes 
estados de conservação. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 26 de bril de 2017. 

Vereador 
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